
Die kennen wir gar nicht
„In  einem  Vermerk  des  Landeskriminalamts  mutmaßen  die
Ermittler, Beate Zschäpe sei V-Frau des Geheimdienstes. Der
Verdacht  ist  allerdings  inzwischen  ausgeräumt.“  (Quelle:
Spiegel online)

Ach ja. Die haben bei den Schlapphüten angerufen und die haben
gesagt: Nein, die haben wir nicht auf der Payroll. Dann ist es
ja wahr. Warten wir es ab.

https://www.burks.de/burksblog/2011/11/13/die-kennen-wir-gar-nicht
http://www.spiegel.de/panorama/justiz/0,1518,797400,00.html

